



令和2年10月 発行

宇都宮市中岡本町3130番地

TEL 673-1815

FAX 673-9352

学校周辺の木々や草花も少しずつ色づき始め、秋の装いとなってきました。秋休みも終わり、第2学期が始まりました。本格的な秋の訪れとともに、生徒にとっても様々な「実りの秋」となりますよう、一人一人の良さを生かしながら指導にあたってまいりたいと思います。ご家庭におかれましても、生徒の健やかな成長のため、今後とも一層のご理解とご協力をお願いいたします。また、これからますます気温が下がり始めます。新型コロナウイルス感染予防に加え、風邪やインフルエンザ感染の予防など健康管理に十分注意して学校生活を送ってほしいと思います。

《運動会》

今年の運動会は感染対策を施し、例年より競技種目を減らし、手洗い消毒の時間を作り実施しました。「Victory Puzzle ～皆を結ぶ団結力はピースを繋ぐ大切なもの～」のスローガンのもと、練習から本番まで、生徒はクラスの仲間どうし、学年を超えた同じ色の団員どうし、互いに声を掛け合い、励ましあいながら競技を行いました。青団の優勝で幕を閉じましたが、どの色も3年生の見事なリーダーシップのもと、素晴らしい競技・演技を繰り広げました。とても頼もしく感じました。また、早朝より生徒の応援に来てくださいました保護者の皆様に心より感謝申し上げます。



《高校説明会》

10月8日、3年生及び保護者を対象に高校説明会を実施しました。例年夏休みに行われる高校一日体験学習がほとんど中止になり、高校の雰囲気を感じることが減ってしまいました。

今回は宇都宮市内の4つの私立高校の先生に、学校の特徴を説明してもらいました。その後本校職員より、出願までの手続き、県立高校特色選抜についての説明を行いました。生徒にとって、高校受験は最大の自己決定の場となります。正しい情報を取り入れ、保護者や先生のアドバイスを参考にして、自分の能力をより伸ばすことができる選択をしてほしいと思います。

《後期生徒会役員の皆さん》

10月7日、後期生徒会役員の立会演説会および選挙を実施しました。今回2年生9人、1年生5人の計14人が、新しい生徒会役員として任命されました。これから生徒会役員を中心に、生徒の皆さんと協力して、古里中学校の良き伝統を継続し、より良い学校生活を実現するために、自治的・民主的な活動を期待しています。



生徒会長は、役割を分担し、すべての公約を実行しますと力強く宣言しました。



《2学期始業式意見発表》

10月13日、2学期始業式をテレビ放送にて行いました。各学年の代表者が1学期を振り返っての反省と2学期への意気込みを発表しました。

【1年生代表】

【2年生代表】

【3年生代表】



| | | |
|---|---|---|
| <p>目標1：勉強と部活動と生徒会の両立。 目標2：冒険活動教室を充実させる。</p> | <p>1学期は、苦手教科の克服と学級委員長としてクラスをまとめた経験をもとに、2学期は学習と部活動の両立を目指す。</p> | <p>勉強内容と勉強時間の改善が目標。周りに目を配り中学3年間で有意義なものにしたい。</p> |
|---|---|---|

《職員研修～教職員もがんばっています～》

実りの秋、勉強をするにも運動をするにも良い季節となりました。私たち教職員も、計画的に教科の学習指導や生徒理解、学級運営等の研修を行っています。この2か月の間にも、生徒理解について・新しい学習指導要領で求められる資質・能力の育成と学習評価について・社会・理科の4つ内容の校内研修を行いました。

『生徒理解について』

『リモートによる研修』

『社会科』

『理科』

